

Präsidentin Doris Bures:Gibt es eine weitere Wortmeldung zur Geschäftsbehandlung? – Das ist nicht der Fall. Dann werde ich darum ersuchen, diesen Punkt in der nächsten Präsidialkonferenz auf die Tagesordnung zu nehmen.

Nun ist dazu niemand mehr zu Wort gemeldet, daher schließe ich diese Debatte.

Wünscht die Frau Berichterstatterin ein Schlusswort? – Das ist nicht der Fall.

Wir kommen zur **Abstimmung** über den Antrag des Verfassungsausschusses, seinen Bericht (2476 d.B.) zur Kenntnis zu nehmen.

Wer sich für die Kenntnisnahme ausspricht, den bitte ich um ein zustimmendes Zeichen. – Das ist **einstimmig zur Kenntnis genommen**.